

い ち ご い ち え 一 期 一 会



築港中学校 48期生
学年だより(主任:吉田)
2024.7.11 第39号

懇談スタート

今日から懇談期間です。小学校のときも懇談があったと思いますが、懇談にどんなイメージを持っていますか？毎年、何人かは「懇談いややな～」という生徒がいます。理由を聞くと「成績のことで怒られるから」・「提出物出してないのがばれる」ということがあります。中学校の懇談は『前向き』な相談をするのが基本です。小学校は卒業後、みんな中学校という同じステージに進むので『弱点・欠点』を減らす作業が多くなるかもしれません。中学校では卒業後、それぞれの進路に進むので、それぞれの『長所・特長』を伸ばしていくことで自分の進む路が見えてきます。中学校で最初の懇談、ぜひ『前向き』な話ができるようにお家の人とも話をしてから来てください。

昨日の数学授業と、3,4限の平和学習（映画『この世界の片隅で』視聴）の様子。



今後の連絡

12日(金) ①美 ②数 ③音 ④英

16日(火) ①国 ②社 ③体 ④数

17日(水) ①社 ②国 ③体 ④英

18日(木) ①家 ②防犯教室 ③大清掃 ④終業式 ※給食後 終学活

19日(金) 夏休み（夏季学習会参加して宿題しましょう 家のお手伝いしましょう）

懇談では『前向き』な話を中心にできるように、昨日までの『教育相談』を設けたり、テストの成績はテスト通知表『あゆみ』でお知らせしています。長所を伸ばすことはもちろん大切ですが、自分の課題に日頃から目を向けることでより伸ばせます。懇談でも自分と向き合いましょう。